

Abstrak

Semakin majunya zaman maka semakin banyak pula kebutuhan setiap kita sebagai individu, maka dari itu harus banyak pula lapangan pekerjaan yang seharusnya dipersiapkan oleh pemerintah, apalagi di bidang ekonomi kreatif. Banyak SDM yang mempunyai bakat dalam membuat suatu kreativitas tapi kurangnya kepedulian dari pemerintah terkadang membuat SDM ini terbatas dalam kreativitasnya dikarenakan kurangnya modal. Apalagi di zaman yang sangat terbatasnya lapangan pekerjaan ini seharusnya pemerintah lebih peduli terhadap SDM-SDM yang ada di pelosok atau di daerah mungkin dengan itu bisa lebih meluaskan lapangan pekerjaan bagi masyarakat. Di daerah banyak sekali para pengerajin yang mempunyai kerativitas dalam mebuat kerajinan tangan salah satunya kerajinan tangan jaring ikan tapi kebanyakan dari mereka hanya mengambil upahan dari ownernya. Maka dari itu permasalahan peneliti yaitu membahas tentang peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui kerajinan tangan jaring ikan Desa Rantau Panjang. Kerajinan tangan jaring ikan merupakan kerajinan yang sudah ada sejak lama di Desa Rantau Panjang, di samping menambah kreativitas masyarakat kerajinan ini juga bisa sebagai penghasilan tambahan bagi masyarakat Desa Rantau Panjang. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengkaji dan mendeskripsikan kerajinan tangan jaring ikan serta hasil yang dicapai dalam proses peningkatan kesejahteraan ekonomi masyarakat melalui kerajinan tangan jaring ikan. Metode penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif. Sedangkan teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data yang telah diperoleh dapat dilihat validitas datanya melalui beberapa tahapan, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini menunjukkan peningkatan kesejahteraan pengerajin tangan jaring ikan. Oleh karena itulah penulis membuat judul ini untuk mengetahui seberapa membantu kerajinan tangan jaring ikan ini untuk ekonomi mereka. Dan untuk mengetahui bagaimana cara mereka meningkatkan ekonomi melalui kerajinan tangan jaring ikan ini, di masa yang serba sulit ini masyarakat memang dituntut untuk lebih jeli melihat peluang yang ada pada mereka agar tidak selalu bergantung pada peluang kerja yang disiapkan oleh pemerintah. Salah satunya kerajinan tangan jaring ikan ini merupakan sumber penghasilan yang lumayan bagi buru yang mengambil upahan dari pembuatan kerajinan tangan jaring ikan, dengan adanya kerajinan tangan jaring ikan ini Pemerintah mungkin juga berharap masyarakat dapat meringankan beban ekonomi mereka. Disamping itu juga masyarakat bisa memiliki keterampilan baru jika sudah menguasai dalam pembuatan kerajinan tangan jaring ikan ini, karena tidak semua orang bisa membuat kerajinan tangan ini tanpa berlatih dengan jeli dan maksimal, maka dari itu ini bukan kerajinan yang mudah dan bisa menjadi acuan masyarakat untuk mempelajarinya agar kelak bisa di wariskan kepada penerius-penerus yang akan datang, agar kerajinan tangan jaring ikan ini bisa terus dilestarikan dan selalu bisa menjadi lapangan pekerjaan bagi generasi-generasi yang akan datang.

Kata kunci: Kesejahteraan, Peningkatan Ekonomi